

Freunde der Kunsthalle Rostock e.V.
-Der Vorstand-

Mitgliederbrief im März 2020

Liebe Freundinnen und Freunde der Kunsthalle Rostock,

schaut man sich die aktuelle Kunstschau „Rostock kreativ“ mit ihren knapp 600 Werken an so verwundert es nicht, dass die Initiatoren unter tatkräftiger Mitwirkung unseres Vereins derzeit händierend nach einer Lösung für eine Fortsetzung dieses sehr erfolgreichen Formates auch während der Zeit der bevorstehenden Sanierung der Kunsthalle suchen. Wer die enorme Vielfalt und das künstlerische Potential der Einreicher bewundern möchte kann dies noch bis zum

Sonntag den 15. März tun. Um 16.00 Uhr erfolgt die Preisverleihung von „Rostock kreativ“.

Anlässlich des 90. Geburtstages von Günther Uecker lenkt die Kunsthalle anschließend den Blick auf das internationale Wirken des renommierten Künstlers im Iran. Die zugehörige

Sonderausstellung Günther Uecker/„Hafez-Zyklus“ eröffnet am 22. März um 18.00 Uhr

Wie bereits mehrfach berichtet wird der Altbau der Kunsthalle nach über 50 Jahren ab September diesen Jahres für gut 2 Jahre einer umfangreichen Sanierung unterzogen. Um Ihnen einen Einblick in die komplexen Vorbereitungen und geplanten Veränderungen zu geben haben wir für Sie einen

Informationsabend zur Sanierung der Kunsthalle am 25. März um 18.00 Uhr unter Anwesenheit der Leiterin des städtischen Amtes für Kultur, Denkmalpflege und Museen, Frau Dr. Selling und den Planern des bauausführenden Betriebes KOE organisiert, zu dem ich Sie hiermit gerne in die Kunsthalle einlade.

Im Rahmen unserer Reiseaktivitäten und Ausflüge bieten wir Ihnen in diesem Monat die Gelegenheit, unter Führung unseres Vorstandmitgliedes Thomas Böhm,

am 15. März zur Hans Brass Ausstellung nach Ahrenshoop zu fahren. Wie gewohnt wird uns dort die Leiterin des Kunstmuseums Frau Dr. Katrin Arrieta zu einer Führung begleiten. Alle dazu notwendigen Informationen zur Anmeldung und Fahrt finden Sie im Anhang.

Darüber haben wir für Sie noch einige **Restplätze zur Teilnahme an unserer mehrtägigen Kunstreise nach Leipzig vom 24.-26. April.** Bei Lust und Interesse melden Sie sich bitte **umgehend** bei unserem ehemaligen Vorsitzenden Alexander Ludwig unter der Mailadresse leipzig.ludwig18@posteo.de.

Herzliche Grüße

Ihr Stefan Krause
-Vorsitzender-